

「地域おこし協力隊が行く！」 皆様こんにちは。地域おこし協力隊の 船木陽子です。



8月は雨が多く、せっかくの夏休みもイベントも天気次第で予定変更を与儀なくされた方も多かったと思います。私も天気のせいにして畑を余り手入れできませんでした。9月半ばにしてようやく晴が続き、たわわに実った稲はほとんど刈り取られ、この地に来た時に目を奪われた緑の大地は黄金色になり、茶色の大地に景色が映り変わってゆきます。私も秋冬野菜の準備に取りかかり、せっせと種まきをして育苗中です。一体誰が食べるの？というくらい調子に乗って作っているので畑が足りないような気がしています。

4夜連続の盆踊り

初盆、夏祭り、お薬師様、お観音様と每晚踊りました。雨続きだったので途中で中断することもありました。盆踊りの風習がない地域で育ったので、なぜこんなに踊るのかと戸惑いもありましたが、終えるとなんだか清々しい気持ちになります。盆は夏休みで田舎にきている子供たちや川遊びをしている子供たちの元気な声が聞こえて賑やかでした。

夏祭り大楠に参加

国指定記念物になっている本庄の大楠。ここの夏祭りでは花火を打

ち上げることにも驚いていましたが、舞台もしっかり組んでバンド演奏や地元歌手の歌謡ショー、カラオケ大会、ダンス、抽選会と盛りだくさんな内容でびっくり。雨続きで準備も進まず当日も雨。それでも焼き鳥、かき氷、揚げ物、金魚釣りなどを準備。祭りが始まる頃になると雨も上がり、心配していた花火も無事打ち上げる事ができました。企画や準備、片付けは大変ですが、祭りの来場者に楽しんでいただけ、スタッフの絆もいっそう強く結ばれたであろう夏祭りはとても楽しい思い出となりました。

星空観察会

上城井小学校の生徒を対象に上城井活性化センターにて星空観察会を行いました。実は星は全くと言っていいほど何が何星かわかりません。小学生と一緒に星の先生の話を聞きました。説明の後、星を観察しようと望遠鏡を準備している屋上に移動しましたが、曇っていて星の観察ができず残念でした。また11月に開催予定なので次は満点の星空をみんなで見たいです。

城井之上城址

今のうちに行っておきたい場所、城井之上城址と裏門まで登って来

ました。その日は裏門に手すりを付けるとの事、ただ登るのではなく少し何かお手伝いをと手すりの杭を2本抱いで行きました。老後を考えて日頃から足腰を鍛えておかなければと思っています。緑の森の中は小川が流れ、苔むした岩々の緑も美しく、ちよっとしたトレッキングには良いところです。裏門に登るのは少し勇気が入りましたが、手すりのお陰でスルスル登れます。ここが頂上と言われたところまで行って記念撮影をして帰って来ましたが、後日「更にながれもつと景色が良かった」と聞いたので、また機会があれば制覇したいです。

蕎麦打ち体験教室

上築城ふれあい健康サロンから約20名がお越しになり蕎麦打ち体験教室を行いました。実は私、蕎麦を打ちます。ほとんど独学ですが、仲間内で蕎麦を育て粉にし、蕎麦打ちを楽しんでいました。味を占めてしまったので機会があればまたやりたかったのでフクフクしていました。当日は形から入るうと甚平を着て蕎麦屋の雰囲気を出してみました。結局蕎麦を打つ暇もなく、裏方に徹しました。皆さん何とかまとめて蕎麦になり、

地元野菜の天ぷら付きのざる蕎麦

の完成！太かったり細かったりではありませんが、かみごたえのあるしっかりした蕎麦を堪能しました。



▲写真は蕎麦打ち体験教室のものです

観光客に突然「後藤又兵衛の手水鉢はどこにありますか？」と聞かれ、ちよっと悩みましたがすぐに思い出し「正光寺にあります」とご案内できたことが、少し地元の人になれたかな？なんて密かに思っています。美味しい新米を食べて今日も張り切っています！